

Monsieur,

Je voudrais tout d'abord vous remercier de me donner l'occasion de vous transmettre mon opinion sur ce projet important.

J'estime que le besoin d'une école à l'île des sœurs est indéniable, toutefois j'aimerais vous transmettre mon désaccord quant à l'emplacement suggéré.

Je trouve l'emplacement insécuritaire pour les écoliers vu que le trafic à ce carrefour est très dense. De plus il serait vraiment dommage de sacrifier des espaces verts. Je suis certain qu'il se trouve à l'île des sœurs un terrain plus adéquat et plus grand qui à long terme sera plus satisfaisant pour le nombre d'écoliers qui augmente.

Je prie donc l'OCPM de rejeter le projet.

Très respectueusement,

Robert Nasr